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Einreicher: 
Stadtverordnete Dr. Schröter, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Übernahme des Lindenparks 

 Erstellungsdatum 09.01.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Aus Presseberichten war zu entnehmen, dass sich die Übernahme des Lindenparks durch den neuen 
Träger SPI deutlich verzögern wird. Konditionen der Finanzierung von Personal und Investitionen seien 
unklar. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Zu welchen Bedingungen wird die Übernahme der Betreibung des Lindenparks durch das SPI erfolgen? 
 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


